

Rafael Regaño nos envía la crónica de la conmemoración del nacimiento de Ueshiba y del curso celebrado en Madrid durante los días 11 y 12 de diciembre.

## **CELEBRACIÓN 127 ANIVERSARIO NACIMIENTO DE UESHIBA**

### **CURSO DE AIKIDO EN GETAFE, MADRID (DICIEMBRE 2010)**

Como ya viene siendo habitual, el Dojo Tenshin de Madrid conmemora todos los años el nacimiento de Ueshiba, realizando una serie de actos el viernes por la tarde en el Dojo Tenshin, y terminando el sábado y domingo con un curso de Aikido en el centro deportivo Aristos de Getafe. Este año se celebró durante los días 10, 11 y 12 de diciembre de 2010.

El viernes día 10 se inició el acto a las 19h, con la Práctica Respiratoria del maestro Ueshiba, continuando con lecturas sobre su mensaje y enseñanza extraídas del libro "La Vía de los Dioses" del maestro Itsuo Tsuda, cuya traducción directa la realizó Hélène para deleite de todos los presentes.

Se continuó con la proyección de vídeos del maestro y continuamos con una cena en el propio Dojo, siendo un momento distendido para charlar entre todos los presentes y continuar con las buenas relaciones humanas que tenemos.

Para finalizar el viernes, tuvo lugar una sesión de magia a cargo de nuestros compañeros, Jimmy, Chema Santa Pau, Manu y yo mismo que sirvió para pasar un rato divertido, donde las risas y el asombro no paraban. Bueno más que un rato fue una buena tarde pues desde las

19h que empezamos nos dio la una de la mañana cuando quisimos salir del dojo.

El sábado y domingo nos esperaban las sesiones de Aikido en el Centro deportivo Aristos de Getafe, las cuales, como siempre, fueron fenomenales y nos permiten seguir avanzando en nuestro camino.



Gracias a todos por vuestra asistencia.

Rafael Regaño